

FDP

Die Liberalen Nidwalden



Stefan Bosshard

Präsident FDP Nidwalden
Landrat

FDP. Die Liberalen übernehmen Verantwortung

Wie in allen geraden Jahren finden auch im Frühjahr 2020 wieder in den meisten Nidwaldner Gemeinden Wahlen für Gemeinde- und Schulrat statt.

In unserer föderalen Struktur haben die Gemeinden immer noch eine recht grosse Autonomie – und das finde ich wichtig! Das Amt als Gemeinderätin oder Gemeinderat hat deshalb einiges an Gestaltungs- und Entfaltungsspielraum – es bringt aber auch eine grosse Verantwortung mit sich.

Die FDP Ortsparteien übernehmen bei den Gemeindewahlen eine sehr wichtige Aufgabe. In zahlreichen Gesprächen mit Mitgliedern und anderen Persönlichkeiten ist es ihnen auch dieses Jahr gelungen, kompetente und motivierte Kandidatinnen und Kandidaten für die spannenden und herausfordernden Ämter in unseren Gemeinden zu nominieren. Für diesen Einsatz zugunsten funktionierender Gemeinden danke ich allen Ortsparteien herzlich!

Auch den Kandidatinnen und Kandidaten gehört mein Dank. Aus eigener Erfahrung weiss ich, dass der Schritt, sich zur Wahl aufstellen zu lassen nicht einfach ist. Einige von ihnen sind bereits in stiller Wahl gewählt. Dazu gratuliere ich im Namen des Vorstands und der Fraktion der FDP Nidwalden. Für die anderen dauert es noch eine Weile, bis sie am Sonntag dem 5. April definitiv zur Wahl antreten können. Wir drücken die Daumen!

Liebe Nidwaldnerinnen und Nidwaldner, Verantwortung müssen nun auch Sie übernehmen: Nehmen Sie an den Gemeindewahlen teil. Zeigen Sie damit auch ihre Wertschätzung gegenüber den Kandidatinnen und Kandidaten.

Gemeinsam weiterkommen! www.fdp-nw.ch